

## **Eigenerklärung - Vorgeschalteter RCD Typ A / Self-declaration - Preconnected RCD type A**

Die Firma / The company

KOSTAL Solar Electric GmbH  
Hanferstraße 6  
79108 Freiburg i. Br., Germany

erklärt hiermit für die nachfolgenden Produkte: / hereby declares for the following products:

### **PIKO CI 30/50/60 PIKO CI 100**

Der PIKO CI verfügt über einen integrierten allstromsensitiven RCCB vom Typ B. Wird dem Wechselrichter ein RCD vom Typ A vorgeschaltet, dann hat das keine negativen Auswirkungen auf die Garantie des PIKO CI. Die Verwendung eines externen RCD's liegt nicht in der Verantwortung der KOSTAL Solar Electric GmbH. Die Auswahl des externen FI-Schutzschalter Typs muss den örtlichen gesetzlichen und behördlichen Normen, Richtlinien und Anweisungen in jedem Land entsprechen, in dem er verwendet wird.

The PIKO CI has an integrated type B all-current sensitive RCCB. If an RCD of type A is connected upstream of the inverter, then this has no negative effect on the warranty of the PIKO CI. The use of an external RCD is not in the responsibility of KOSTAL Solar Electric GmbH. The selection of external RCD type is to comply with local legal, official standards, guidelines and instructions in each country of usage.

**KOSTAL Solar Electric GmbH – Freiburg, 26.02.2024**

  
KOSTAL Solar Electric GmbH  
Hanferstraße 6  
79108 Freiburg  
Tel.: 0761-47744100  
Fax: 0761-47744111

Frank Henn  
(Geschäftsführer)  
(Managing Director)

  
KOSTAL Solar Electric GmbH  
Lange Eck 11 · 53099 Hagen

i.V. Frank Greizer  
(Abteilungsleiter Entwicklung)  
(Head of Department R&D)